## La brigade Venceremos rend hommage à Che Guevara



La Havane, 29 juillet, (RHC).- La 50e brigade étasunienne Venceremos a visité à Santa Clara, une ville du centre de notre pays, le monument qui abrite les restes de Che Guevara et d'une trentaine de ses compagnons de la guérilla en Bolivie.

Cette brigade d'amis de Cuba a déposé une gerbe avant de visiter le musée qui expose des photos et des objets liés à la vie du grand révolutionnaire cubano-argentin.

Notre correspondante à Santa Clara, Dalia Reyes a recueilli les impressions d'Emmanuel Pardilla et Ana Mileidys Rosario, tous deux résidant à New York.

«Le Ché a été une figure très importante dans ma vie, un exemple qui m'a inspiré et qui m'a fait comprendre l'importance d'un monde meilleur et de la transformation des êtres humains. Nous, en dehors de Cuba, nous luttons pour faire changer le monde. Nous sommes venus à Cuba apprendre votre alternative et chercher une nouvelle inspiration.

Aux États-Unis, il y a beaucoup d'ouvriers favorables au peuple cubain qui veulent la levée de l'embargo. »

«Pour moi, Cuba est quelque chose de très spéciale. J'ai grandi en écoutant des nouvelles de Cuba de la bouche de mes parents. J'ai toujours voulu venir et une fois ici, je suis enchantée. J'adore les gens, votre histoire. C'est en quelque sorte, ma manière d'exprimer ma solidarité avec le peuple cubain. Je continuerai à lutter pour démontrer qu'un monde meilleur est possible. »

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/197485-la-brigade-venceremos-rend-hommage-a-che-guevara



Radio Habana Cuba